

# Las alumnas son mayoría por primera vez en el Campus de Gandia de la UPV

► En el curso 2021/22 la EPSG tuvo 1.457 alumnos matriculados, de los cuales el 51 % son mujeres y el 49 % hombres  
 ► Un 20 % de los estudiantes son nacidos en el extranjero y otro 20% son españoles de fuera de la Comunitat Valenciana

JOSEP CAMACHO. GANDIA

■ Por primera vez en los 29 años de historia del Campus de Gandia de la UPV las mujeres matriculadas superaron a los hombres. Fue en el curso pasado, 2021/22. Según se desprende de la memoria oficial, presentada el miércoles en el solemne acto de apertura, hubo 1.457 alumnos, de los cuales 51% mujeres y 49% hombres.

Por otra parte, de esa cifra total 382 fueron alumnos de nuevo ingreso. Además, hubo 88 alumnos en cursos de posgrado o máster, y finalizaron sus estudios de grado 173 alumnos.

En cuanto a la procedencia, el 60% llega de la Comunitat Valenciana, de los cuales el 11% son de la comarca de la Safor, y un 20% del resto de España. Cabe destacar el porcentaje de alumnos nacidos en el extranjero, un 20%, incluyendo también a los estudiantes de intercambio «erasmus».

El Campus cuenta con 144 profesores adscritos, de los cuales el 73% son doctores. El 54% del profesorado es personal contratado, no funcionario, la mayoría (46%) a tiempo parcial al ser asociados. El personal de administración y servicios (PAS) lo forman 49 trabajadores de diversas áreas.

En el curso pasado dos profesores sumaron cinco sexenios, es decir, 30 años de investigación; el director de la EPSG, Jesús Alba (Física Aplicada) y el secretario, José Pelegrí, del área de Tecnología Electrónica. Por otra parte, se



La ministra Morant y el rector Capilla, entre otras autoridades, el miércoles en el Campus.

LEVANTE-EMV

jubilaron los docentes María Leticia López y José Andrés Torrent.

El de Gandia, a diferencia de otros Campus, se caracteriza por la cercanía entre profesores y alumnos, como una gran familia para convivir.

Otro de los aspectos que se destacan en la memoria es la apuesta por la formación. Por primera vez hay un programa de doctorado en Ciencia y Tecnología Marina y Costera. Además, el grado en Tecnologías Interactivas ya va por su tercera promoción.

En total, el Campus ofrece nueve titulaciones, cinco grados y cuatro másters, y tres dobles títulos, por lo que su comunidad universitaria es muy diversa.

El Campus ha seguido invirtiendo en la mejora de sus instalaciones. Algunas de esas actuaciones han sido dotar de un sistema de vídeo HD al Aula Magna para retransmisiones y grabaciones de actos, o acondicionar acústicamente más aulas docentes.

Uno de los retos del Campus es la construcción del pabellón mul-

tiusos, un proyecto en el que también están embarcados el Ayuntamiento, la Diputación y la Generalitat. Aprovechará parte del antiguo Espai Innova, y también se destinará a usos deportivos y turísticos. El presupuesto es de 7 millones. En agosto de 2021 la Generalitat daba luz verde a una subvención de 3,2 millones.

También está pendiente que el Rectorado apruebe su consideración jurídica como Campus, ya que hasta ahora se rige como Escuela Politécnica Superior.

## EN CIFRAS

### Profesores y PAS

► El Campus cuenta con 144 profesores adscritos, de los cuales el 54% es contratado, no funcionario. El personal de administración y servicios son 49 trabajadores.

### Alumnos

► Su número se ha estabilizado en torno a los 1.400 alumnos en la última década. Tras una etapa, en los años 90, de rápido crecimiento, llegó a tener un pico máximo de 2.845 estudiantes en el curso 2003-04. El curso 18/19 empezó con 1.371 alumnos; en el 20/21 fueron 1.492, y en el 21/22 se inscribieron 1.457.

### Universitat Senior

► Este programa, en colaboración con la Mancomunitat de Municipis de la Safor, celebró su quinta edición, y asistieron 68 alumnos.

### Biblioteca

► La biblioteca tiene 31.000 ejemplares. El CRAI, con 2.800 metros cuadrados, cuenta con salas de estudio, mediateca y hemeroteca.

## Referente en intercambios pese a las restricciones para viajar

En el curso 2021/22 el Campus recibió a 129 estudiantes y 93 de aquí se fueron a otros países

J.C. GANDIA

■ El Campus de Gandia de la UPV sigue siendo un referente en cuanto a intercambios internacionales y movilidad de estudiantes, a pesar de que las cifras

del año pasado cayeron respecto a años anteriores al seguir vigentes algunas restricciones para viajar por la pandemia.

En el curso pasado la EPSG recibió a 129 estudiantes de 16 países, de programas como Erasmus, Promoe o Sicue. Los países con más alumnos fueron Alemania, Francia, Italia, Países Bajos y Argentina. Por su parte, 93 estudiantes de aquí realizaron estancias en otras universidades del mundo. El centro tie-

ne 130 acuerdos de intercambio con universidades europeas, y 46 convenios más fuera de la UE.

Además, hay un máster internacional de telecomunicaciones llamado WAVES, que se imparte junto a las universidades de Coimbra y Marsella. Y se ofrecen tres dobles titulaciones con universidades extranjeras; las alemanas de Colonia y Stralsund, y la Austral de Chile.

El Campus de Gandia sigue siendo el centro donde la UPV



Alumnos extranjeros en un curso de español en el Campus. LEVANTE-EMV

organiza cursos intensivos de español para instruir en nociones básicas a estudiantes de intercambio que llegan a su uni-

versidad, también los procedentes de China. El pasado septiembre 156 estudiantes acabaron un curso de dos semanas.